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Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 06.11.2018 Ö

Laut Artikel in der Braunschweiger Zeitung vom 11.09.18 sieht die Stadt einen Bedarf an 
dringend benötigtem Wohnraum für Menschen mit niedrigem Einkommen. Neben dem 
Neubau von Wohngebäuden bietet sich gegebenenfalls auch der Um- und Ausbau von in der 
Stadt befindlichen leerstehenden Immobilien zu weiteren Wohnraum an. Ein ungenutztes 
Gebäude ist seit 2013 das des ehemaligen Kreiswehrersatzamtes.

Daher fragen wir: 
1. Wie ist der aktuelle Stand zur Planung einer Nutzung des Gebäudes?
2. Bezieht die Stadt in diese Pläne auch Überlegungen ein, dieses Gebäude umzubauen und 
dort neuen Wohnraum zu schaffen?

Anlagen: keine
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